
Consiglio Comunale INT 155 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: PISTA CICLABILE IN VIA GORIZIA

Il Sottoscritto Consigliere comunale

 
IN MERITO

alla realizzazione della pista ciclabile su via Gorizia, nel tratto compreso tra corso Sebastopoli e via
Filadelfia;

CONSTATATO CHE

per realizzare la menzionata pista ciclabile, sono state costruite quattro banchine a bordo strada (due
per ogni lato), che dimezzano lo spazio a disposizione degli automobilisti, creando code e ingorghi
– specialmente nelle ore più sensibili della giornata –;

APPURATO CHE

 
numerosi residenti lamentano disagi riguardo alla viabilità, i quali non potranno che aumentare visto
che il nuovo segmento di ciclabile a doppia corsia sarà lungo 1,4 chilometri;
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CONVENUTO CHE

 

il progetto deriva dalle determinazioni della passata amministrazione, sulle quali la Circoscrizione 2
– lo scorso anno – aveva già proceduto a fornire un parere negativo oltre alle lamentele espresse da
residenti e commercianti;

 

INTERPELLA

Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

se siano a conoscenza delle criticità sopra espresse;

se  sia  intenzione  dell’Amministrazione  comunale  tenere  conto  del  parere  negativo  della
Circoscrizione 2 e delle varie opposizioni alla realizzazione del progetto;

quale sia il cronoprogramma dei lavori per la realizzazione del nuovo tratto di pista ciclabile;

se  e  come  l’Amministrazione  intenda  operare  sul  tratto  di  strada  tra  corso  Sebastopoli  e  via
Filadelfia per migliorare la viabilità e risolvere gli attuali problemi che creano numerosi disagi a
residenti e automobilisti;

Torino, 04/04/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Paola Ambrogio
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